

# 成城



H30.7.20

## ■4月9日 始業式・入学式

平成30年度がスタートしました。午



りがとうございます。

## ■4月11日 離任式

## ■4月12日 対面式

新入生と二、三年生が初めて一斉に体育



館に集まりました。新入生が緊張した表情の中で、上級生は大きな拍手で温かく迎えました。

後からは14期生210名を迎え入学式が行われました。また、下足口ツカーが全て新しくなりました。PTA、保護者の皆様あ

■4月12日 体験入部、部活体験  
生徒の皆さんは積極的に部活動に入  
って、充実した高校生活を送ってください。

## ■4月20日 保護者懇談始まる

### ■4月27日 1年生5、6限産社

新クラスを向かえ、担任の先生と懇談を行いました。お忙しい中、ありがとうございました。

## ■4月27日 1年生5、6限産社

視聴覚室で外部講師を招いてLGBT



について話がありました。

教室では外部講師を招いて

アイスブレイクの授業がありました。

## ■5月2日 系列体験(1年生)



入学して一ヶ月程ですが、1年生では系列体験授業が始まっています。自分の進路を考える有意義な時間となりました。

■5月8日 職員救急処置講習会  
大阪医専から講師を招いて、教職員対象のAED講習等を行いました。

## ■5月10日 防災避難訓練

授業中の火災を想定し、「お・は・し・も」(おさない・走らない・しゃべらない・戻らない)を守り、落ち着いてグラウンドに避難することができました。

## ■5月22日 1学期中間考査

1年生にとって

は高校生になって初めてのテストでした。緊張した表情で真剣にテストを受けていました。



## ■5月26日 修学旅行説明会70名

午後1時、視聴覚室で修学旅行事前説明会を行い、総勢70名の参加でした。その後、半数の保護者の方が学級懇談会に参加し、情報を交換しました。ありがとうございました。



ありがとうございました。

■5月28日 学校運営協議会  
午後2時から会長の選出や本校の現状の課題と取組みについて報告、意見をいただきました。ありがとうございました。

## ■5月31日 校外学習



1年生は信貴山のどか村でBBQ、2年生は神戸フルーツフラワーパークでBBQ、3年生は神戸散策を行いました。途中、雨もありましたが、普段体験できない貴重な経験となりました。

## ■5月 企業・大学等訪問

生徒の高い進路実現に向け、本校の職員が企業への求人依頼や大学説明会等に行っています。

## ■6月4日 教育実習始まる



本校の卒業生(8期生)が3週間教育実習に来ました。先輩の立派な姿に生徒たちもがんばっていました。

■6月7日 PTA総会

PTA新旧役員交代や育成会閉会、会計報告等の議案が承認されました。ありがとうございました。



■6月8日 体育祭 来場者154名

雨により、途中プログラムを変更しながら最後まで行うことができました。結果は一位赤団、二位青団、三位黄団となりました。



■6月11日～16日 授業見学週間

生徒によりわかりやすい授業をするため、15日には中京大学の杉江教授を招いて授業力向上のアドバイスをいただきました。



また、玉入れ競技にも多くの保護者の方々に参加していただき、ありがとうございました。

■6月15・29日、7月6日 出前授業

市岡・城陽・生野中学校で授業を行いました。



■6月16日 授業公開200名& 1年生保護者系列説明会80名

中学生や保護者、地域の方々等、約200名の来場がありました。



■6月 資格取得&放課後勉強会

20日大雨により休校となりましたが、資格取得に向けて、放課後自主的に残って勉強しています。昨年の延べ652件を越えられるでしょうか!?

■6月22日 職員研修

eポートフォリオについて外部から講師を招き、講義と演習を交えながら研修を行いました。その後グループで討議、発表を行い、生徒の高い進路実現に向けて日々研鑽に励んでいます。

■6月28日 キャリア教育2年生

5時間目、外部の方を招いて、職業教育を行いました。グループに分かれ活発な意見交換を行いました。



■7月1日 求人票受付始まる

企業の皆さんが続々と本校に求人票を持ってきています。昨年は約530社(760種類)から求人をしていただきました。生徒の皆さん、いつも通り元気な挨拶をしてください。



■7月2日～9日 1学期末考査

夏休み前最後のテストです。三年生にとっては就職、進学を決める上でとても大事。どうだったでしょうか!?

■7月6日 休校 AED講習中止(延期)

大雨による交通機関の乱れにより休校になりました。生徒対象AED講習も中止(延期予定)となりました。



■7月12日 姉妹校とテレビ会議

放課後、図書館で約10名の生徒が韓国のサンソ高校の生徒約15名と交流。韓国語や英語を使いながらインターネットでテレビ会議を行いました。



■7月19日 薬物乱用防止講習(二年生)

本校薬剤師、野入先生を講師としてロールプレイングを交えながら薬物の恐ろしさを学びました。

■工事が加速

来年の新北館等の完成に向けて、工事が進んでいます。至るところに通行規制があり、不便をおかけしますが、ご協力のほどよろしくお願いします。



■部活動情報表彰 写真芸術部

お祝いいたします。入選 Top Eye 6-9月号 ・ハイスクールフォトアワード 2018 グランプリ ・春のフォトコンテスト最優秀賞/奨励賞